



Contes merveilleux originaux, par les 6e6

publié le 02/11/2015

A l'occasion de l'étude des contes merveilleux dans le cours de français, la classe des 6e6 a eu la possibilité, au travers d'un atelier, de procéder à l'élaboration complète d'un conte. Après en avoir clairement délimité les caractéristiques lors des séances de cours préalables, ils ont pu, lors de trois séances de deux heures chacune, élaborer les différentes parties d'un conte merveilleux complet, par groupes de trois.

Une fois leur conte fini, ils ont pu laisser libre cours à leur créativité en concevant un carnet présentant non seulement le texte complet, mais aussi tout son paratexte : titre, auteurs, résumé, et bien évidemment, illustrations !

En cliquant sur le lien suivant, vous pourrez consulter ces réalisations :

<http://www.kizoa.fr/slideshow-maker...>

Bon visionnage, et bravo à tous les élèves de 6e6 qui ont proposé un excellent travail !

P.S. : Parents d'élèves, vos enfants ont chacun une photocopie couleur complète de leur travail !

F. JINGAND



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.